

ECOLE COMMUNALE DE FISENNE

• UNE FIN D'ANNEE REMPLIE D'EMOTIONS

Nous avons clôturé cette année scolaire 2020-2021 sur l'air d'«Adieu monsieur le professeur

» pour remercier notre chère Madame Marianne qui a terminé ses fonctions ce 31 août. Après de nombreuses années placées

sous le signe de la gentillesse, de la bienveillance et de l'excellent travail effectué avec les élèves, c'est le cœur serré que tous les enfants et les enseignants lui ont offert de jolies fleurs.

MERCI POUR TOUT MADAME MARIANNE !



• NOUVEAUTE

Le site de notre école est à présent disponible sur « ecoledefisenne.com ». La rubrique « blog » sera alimentée régulièrement. N'hésitez pas à le parcourir !

